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第八届“阿含·桐山”杯
中国围棋快棋公开赛决赛将

于今天在南京状元楼酒店举
行。昨天下午，参加决赛的两
位棋手罗洗河和刘星，以及前
来督战的中国棋院副院长华
以刚风尘仆仆地赶到南京。在
下榻的酒店，他们接受了记者
的采访。
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“小猪”罗洗河下飞机做

的第一件事情就是睡觉，当众
多记者和刘星一起聊天聊了好
一会后，罗洗河才姗姗来迟。

一进采访房间，罗洗河就
揉了揉眼睛，悄悄地坐在了记
者的身旁。组委会的人员问
他，“睡觉刚起来啊？”“小

猪”笑笑说，“是的，刚下飞机
的时候有点累。”

论棋力，罗洗河在小龙辈
的棋手中也算是不错的，今年
年初，他还夺得了自己首个世
界冠军三星杯。但是进入“阿
含·桐山”杯围棋快棋赛，他

还是头一次。问及感受，不善
言词的罗洗河说：“我也不知
道，以前不要说进决赛了，四
强都没进过，打到预赛就输
了，我自己也不知道怎么回事

情。”问到这次比赛，罗洗河
依旧是简单的几句，“我和刘

星以前有没有交过手，我自己
都记不清了。这次比赛也谈不
上什么准备，正常下就好了，
该做的准备平时训练的时候
就都做了。”
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刘星七段是最早到场接

受采访的，一身休闲打扮的他
看上去非常轻松。看着师兄罗
洗河和院长华以刚还没到，刘
星索性和记者聊起了天。已经
是第四次来南京的刘星，对南
京的印象非常不错。“气候宜
人、绿化很好。”

聊天中，大家将话题转移
到了李昌镐的身上。“石佛”
今年的战绩每况愈下，棋界都
感叹李昌镐状态下滑得厉害。
有媒体分析说，李昌镐状态下
滑是因为家里人逼他赶紧成
婚，“石佛” 感受压力所致。

“这些都是媒体说的，是不是
真的我们也不知道，不过说实
话，李昌镐今年的状态的确大
不如前了。”刘星说，“我们圈
内人分析，李昌镐下滑最重要
的原因就是他改变了自己的
风格。” DEFG HIJ

“阿含·桐山”杯决赛棋手昨抵宁
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这两天，姚滨教练率张丹
/张昊在国际滑联大奖赛加

拿大站拿到冠军，而留守的申
雪/赵宏博一刻也没闲着，他
们为即将开战的国际滑联大
奖赛南京站的比赛积极做着
准备。昨天，他们两人已经抵
达南京，但是由于航班晚点，
原定在南京奥体中心进行的
路演被迫取消。
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南京站的比赛将于11月

9日至 12日进行，由于本站
比赛是申雪 /赵宏博本赛季
的首演，因此两人非常重视。
离开北京前，赵宏博告诉相熟
的记者，因为教练没在身边，
这几天他们的训练一直是自
己安排。“我们周日（11月5

日）去南京，用句流行的话
说，马上就要 PK了，这可是
国际PK哦，呵呵！”目前，申
雪 /赵宏博的艺术表现力已
达到国际顶尖高度，然而赵宏
博却表示，为了获得高分，今
后他们还要在动作难度和质
量上力求突破。
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33岁的赵宏博一直不承

认自己“老”，“我觉得自己现
在的状态越来越好，用我们教
练的话说，我还有潜力可挖
呢，呵呵！”对于南京站比赛结
束后即封刀的说法，赵宏博更
是予以否认，“去年这么困难
都坚持下来了，现在我的脚伤

已经痊愈，为什么要退呢？我
们还要再拿一次世锦赛冠军
呢，不然三套新节目不是白白
准备了。”

申雪 /赵宏博本赛季的

三套新节目分别是《RO-
MANZA》（短）、《沉思》

（长） 和 《MYWAY》（表
演），其中长节目《沉思》是
一首怀旧的曲子，“这是我们
滑过的最舒缓的曲子，滑起来
就像是在叙述一个故事”。

赵宏博动情地说，在冰上
“生活”了这么多年，值得回

忆的东西实在太多，因此这首
曲子所表现出的思念感觉非
常适合他和申雪，“每次滑
《沉思》时，都仿佛将我俩这

么多年的冰上生涯回顾了一
遍，让人感慨万千！”南京站
比赛，申 /赵将携新节目亮
相，“相信冰迷们和我们一
样，也会喜欢这个曲子。”
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按照计划，申赵二人的飞

机应该在三点之前抵达南京，
之后他们将赶到奥体中心参加
路演。但因为飞机晚点，他们的
飞机在4点半还没能够起飞，
组委会只得临时取消了路演。

事实上，申赵两人此次来
南京非常神秘。据组委会的工

作人员介绍，此次他们的衣食
住行都由自己负责，所以组委
会的人也不知道他们具体住在
哪儿。据了解，距离奥体比较近
的金梦都酒店和江宁的一家休
闲酒店是他们有可能入住的酒
店，不过记者打电话到前台询

问，得到的都是否定的答案。
不过，喜欢申雪和赵宏博

的冰迷们今天就可以近距离
领略明星的风采了。今天上午
10点，他们将在奥体中心综
合馆举行第一次媒体见面会，
冰迷们同样可以参加。

DEFG ]^

昨天，第五届南京都市圈
“夏平杯”体育舞蹈公开赛在

南京林业大学体育馆结束。来
自德国、中国香港地区及北
京、上海、济南等20多个城市
近800名选手参加了标准舞、
拉丁舞和健身点踏舞等50多
个级别的角逐。最终，在竞争
最激烈的职业组比赛中，德国

选手杰瑞德、卡恩获得职业拉
丁舞冠军，上海选手周吉天、
孙雅洁获得职业标准舞冠军。

职业组的比赛给观众带
来了视觉享受，而非职业组的
比赛则让人们领教了南京市
民对体育舞蹈的热情。王冰川

和张志红夫妇可能是本次比
赛中最忙的一对选手，他们同

时参加了拉丁舞两个组别和
健身点踏舞的比赛。虽说他们
都已经50岁出头了，但是对
于体育舞蹈的热情一点也不
亚于青年人。因为闲暇时间增
多，他们都爱上了这种美丽同
时又能健身的舞蹈。为了能将

舞蹈中的动作练到位，10多
年来，他们都白天上班，晚上
下班一吃完饭就去南京体育
舞蹈训练中心练舞。他们的付
出也得到了回报，夫妇二人多
次在体育舞蹈比赛非职业组

中获得冠军。DEFG _`

衣食住行全部自己负责
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除了履历单上那些枯躁的文

字，对于大多数中国球迷来说，杜
伊还是个模糊的形象。不过，随着
他逐渐进入角色，老帅个人性格
方面的特点开始变得清晰起来。

与擅长“作秀”的同胞米卢
相比，杜伊显得严谨稳重了许多。
新闻发布会上令人印象深刻的一

个细节是，杜伊手中始终拿着一
支铅笔，当有人提问以及他回答
提问时，他都会在纸上不停地记
录。不过，或许是塞尔维亚人共有
的民族性格使然，严谨稳重的杜
伊并不刻板，常常也在不经意间
露出“米卢式”的顽皮和幽默。

昨天的新闻发会上，当主持
人将杜伊介绍给大家时，老帅站
起身后，出人意料地用中文说
道：“你好！”引得现场一片笑
声，也顿时拉近了彼此的距离。

而在此之前，当组委会的官
员进行冗长的发言时，杜伊的表

情变化也极为丰富，一会儿用手
托腮凝思，一会儿抿嘴微笑，一会
儿又侧头仔细打量讲话人。特别
是当他发现到台下关注的目光
时，干脆夸张地做了个皱眉的表
情，意思好像是在说：“我和你的
感觉一样，这位先生的话确实是

太多了。”
当发布会结束时，主持人提

议大家用掌声对杜伊再次表示
感谢。杜伊又给了大家一个惊
喜，用中文说：“谢谢。”
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下午 4时，杜伊和新国
奥的第一练在黄埔体育场开

始。除去正在印度参加亚青赛的
7人，其余 20名队员全部到场。

不过，毛剑卿和赵旭日因为有
伤，并没有随大队训练。

杜伊用英语发号施令，在他
的身边，宿茂臻不离左右，完全
担负起翻译兼助手的任务。

由于是第一天训练，杜伊安
排的训练强度不大，但节奏保持

得很快。无论是抢球还是半场的
分队赛，杜伊喊得最多的词是：
“继续，不要停！”

在东京现场目睹了国奥队
的失利后，杜伊也承认中国队最
大的问题是整体组合。因此，昨
天训练中，他也有意识地强调：

“转移，跑位和接应。”
或许是刚刚结束在非洲的执

教，杜伊显然对球员的即兴发挥
十分欣赏，当有球员踢出漂亮的
传球，或者有意无意地炫耀脚法
时，他马上大声鼓励：“非常好！”

第一堂训练课，教练球员双

方都保持着新鲜感，所以训练气
氛相当不错。杜伊承认自己还叫
不出许多队员的名字，但经验丰
富的他正在努力地融入这个集
体。球员做准备活动时，他走到冯
潇霆的身后，帮助冯潇霆压腿；当
卢琳的腿部有些拉伤，接受队医

治疗时，他用长者的亲昵抚乱卢
琳的头发；训练结束时，他走到周
海滨的身边，用手按按周的肚子
笑着说：“腰上长肉了！要注意
啊！”周海滨不好意思地挠挠头，
解释说：“放假，好久没练了。”

整场训练惟一的遗憾是，杜

伊没有像米卢那样 “秀秀脚
法”，甚至亲自披挂上阵。

mnFG op

789:;<=9>?

@AB

CDEFGH

昨天是杜伊科维奇接掌帅印

后首次在媒体面前亮相，杜伊表
现得相当高调，他表示自己有足
够信心带领国奥队取得成功。
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杜伊科维奇首先谈到了自己

对这支国奥队的初步印象：“在观
看了中日对抗赛之后，我看到了一
支有着很好潜力的队伍，尽管我还
说不出队员们的名字，但是这支队
伍有很多很好的球员，他们提升的
潜力很大。”随后，杜伊不止一次
提到他对这支国奥队的信心：“这

支国奥队将会非常成功。”
杜伊提到，由于刚接手队伍，

他必须要在中国对喀麦隆的比赛
后才能确定较为详细的执教方向。
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杜伊特别提到，他之前的经

历和他的同胞在中国的成功都让
他对这次执教充满了信心，“我
之前在塞尔维亚已经取得了成
功，而我也有很多同事在中国已
经取得了非凡的成就，现在该轮
到我来为中国足球做些事情
了。”杜伊说。

在加纳执教时的成功也让杜伊
信心满满，他说：“在加纳执教时，
我已经取得了不错的成绩，这个国
家只有两百万人口。在中国这么大
的国家，我们有13亿人口，我看不
到我们队伍不成功的理由。”

有个记者向杜伊提了一个比

较尖锐的问题：“请问您是否有足
够的权力来支配这支队伍？”杜伊
的回答是：“我当然有足够的权
力，而且不止足够。”
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!DE� 在昨天凌晨
结束的一场比利时足球乙

级联赛第 11轮比赛中，安
特卫普队在主场以 3：0击
败洛美尔联队。中国球员董
方卓首发踢满全场，并在第
63分钟冷静射门得分，打进
了他本赛季的第六个进球。

安特卫普队主帅乔伊

斯安排董方卓和坎贝尔担
任首发，两名来自曼联队的
前锋连续第三场联手首发。
上半场比赛开始后安特卫
普队打得比较沉闷，洛美尔

联队希望用密集防守来对
抗安特卫普队的进攻。

第 23分钟，安特卫普
队中场拼抢得手后快速进
攻撕开防线，来自曼联队的
前卫吉布森远射被扑出，跟
进的坎贝尔补射得分首开
纪录，1：0。

下半场，安特卫普队开

始了更加有效的反击，董方
卓明显活跃了很多。第 63
分钟，董方卓终于上演了精
彩时刻，他在中场接到本队
的传球后带球狂奔了 40
米，先抹过一名后卫，又在禁
区前突破三名后卫，随后面

对出击的门将冷静射近角得
分，2：0。第78分钟，安特卫
普反击，坎贝尔突进禁区被
门将拉倒，他自己主罚点球
得分，3：0。

本场比赛以后，安特卫
普队依然在联赛中排名第

二，而董方卓射进了个人联
赛中第四个进球。��;�
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!DE� 北京时间昨
天凌晨，德甲第10轮开始6

场角逐。科特布斯客场1：1
战平不莱梅，终结了对方6
连胜。中国球员邵佳一在比
赛中替补登场。

双方教练都沿用上一
场获胜的阵容，邵佳一虽
然在上轮替补出场后表现

出色，但还是坐在替补席
上。第35分钟，不来梅险些
取得进球。弗林斯右路斜
传，克洛泽在点球点处头
球一蹭，门将皮普利卡已
经无能为力，但球击中门
楣上沿弹出！

下半时开始仅4分钟，
蒙特亚努左路短传，基奥约
左肋拿球斜插，几名不莱梅
队员没有紧逼，基奥约距门
24米处右脚大力抽射，球稍
带弧线钻入近角，科特布斯
1比0领先！

第64分钟，邵佳一替补
出场，对方则用克拉什尼奇
换下弗拉涅斯，摆出了四前
锋。第75分钟，克拉什尼奇
在前点距门4米处将球顶入
球门顶端，1比1。��f�
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!DE� 北京时间昨
天凌晨，西甲联赛第9轮一

场焦点战在里索亚球场展
开争夺，巴塞罗那客场1：1
战平拉科鲁尼亚。

巴萨在双方近5次交锋
中4胜1平保持不败，而拉科
本赛季主场取得全胜。比赛
的首粒进球发生在第40分

钟，胡安马禁区内背后推倒
萨维奥拉，罗纳尔迪尼奥主
罚点球一蹴而就，这是他本
赛季第6粒联赛入球。拉科
第73分钟同样获得点球，虽
然埃斯托亚诺夫的低射被
扑出，但胡安·罗德里格斯

轻松补射入网。 ����
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